







IUT EVE INFOS, l'information de l'IUT d'Evry Val d'Essonne -Mai 2017

GEII

numéro 12

GEA

TCE

QLIO

GMP

TCJ

GLT

GTE

SGM

EDITO

Cher(e)s collègues,



Ce premier semestre laisse la part belle à la finalisation des projets tutorés des étudiants, mais aussi à la célébration de leur réussite.

La richesse et la diversité de nos 9 Départements rejaillit dans la qualité des projets tutorés mis en œuvre. Encadrés par leurs professeurs, ils mènent à bien des actions événementielles, sportives, humanitaires, ou encore conviviales et informatives (rencontres d'anciens, forums de poursuites d'études...).

Plus que jamais, nos alumnis sont à l'honneur, que se soit **Allan BASSI**, issu de Gestion des Entreprises et des Administration qui s'est illustré avec l'élaboration d'une application utile et pratique ou ceux de Génie Mécanique et Productique qui se sont retrouvés pour transmettre leurs expériences à nos étudiants actuels.

Bonne lecture,

Hichem MAAREF, Directeur de l'IUT d'Evry Val d'Essonne.

AGENDA

30 mai : Conseil d'Institut 19 juin : Conseil de Direction 22 juin : Conseil d'Institut

N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez proposer du contenu

Photos du bandeau : Allan BASSI, Cérémonie de remise de diplômes de DUT et Ikram MESSAOUDI

Les 30 <mark>ans de</mark> la pr<mark>emière</mark> promotion du Département Génie Mécanique et Productique

Le 11 mai dernier, le Département Génie Mécanique et Productique (GMP) de l'IUT d'Evry Val d'Essonne a fêté les 30 ans de sa première promotion. Une occasion de se retrouver mais aussi d'échanger et partager.

C'est sous l'impulsion d'**Elisabeth GUIGLI**, issue de la première promotion que cette manifestation a vu le jour. Au sein du Département GMP il a rapidement été décidé que la réunion ne se concentrerait pas uniquement sur les premiers diplômés, mais aussi sur ceux allant jusqu'au début des années 2000. Les anciens enseignants et administratifs ont été également conviés.

Les étudiants en DUT ont eu l'occasion de découvrir les anciens autour de trois tablesronde. La première était consacrée aux métiers de l'ingénierie, la seconde s'interrogeait sur le choix du stage ou de l'alternance, quant à la troisième elle a laissé la place au récit des parcours réussis des anciens et leurs vie après l'IUT.

Les étudiants ont eu la fierté de présenter leurs projets en cours au sein de la Halle Technologie que les anciens ont (re)découvert. Entre démonstrations et explications, la génération actuelle a démontré ses savoir-faire techniques et leur implication dans cette journée.

Les anciens étudiants ont apprécié cette opportunité de se retrouver et de transmettre leurs expériences et conseils aux futurs diplômés en Génie Mécanique et Productique.

Le Directeur de l'IUT d'Evry Val d'Essonne compte multiplier ces réunions d'anciens pour renforcer ce réseau à l'importance capitale.



Directeur de la publication : Hichem MAAREF Rédaction : Evelyne MEYER Crédit photos : IUT d'Evry Val d'Essonne – Olivier BILLET Contact : communication@iut.univ-evry.fr

7ème Cérémonie de remise de diplômes de DUT

La 7^{ème} Cérémonie de remise de diplômes de DUT s'est tenue le 31 mars dernier, l'IUT a honoré les étudiants de la promotion 2015-2016.

Cette année les étudiants du projet tutoré dédié à la Cérémonie ont proposé le thème « International » aux 164 étudiants venus recevoir leur diplôme.

L'animation a été assurée par de jeunes artistes : une chanteuse, **Stéphanie LEGRAND** et deux rappeurs **Pierre PONDI** et **Vincent GOUIN**.

18 représentants étudiants, présentés par **Hichem MAAREF**, le Directeur, ont reçu directement des mains de personnalités le précieux document. Tous les convives ont eu le plaisir de se retrouver autour d'un buffet et d'immortaliser ce moment sur un stand photos dédié.

Un ancien qui va nous faciliter la vie!

Allan BASSI, 22 ans, un ancien étudiant du Département Gestion des Entreprises et des Administrations a mis au point une application, Restominute, pour commander son repas en avance et éviter l'attente du service.

Tout est parti d'une mauvaise expérience en restaurant, **Allan** et ses amis disposaient d'une heure pour déjeuner entre deux cours, ils ont attendu une demi-heure avant d'être servi. Le retour en cours ne s'est pas fait sans stress. Une solution s'est imposée : trouver un moyen pour commander son repas en avance.

Allan a poursuivi ses études à l'Université Paris 2 Panthéon Assas en licence de gestion d'entreprise. Pendant ce temps, l'idée ne cesse de germer. Il s'inscrit au Pôle PEPITE Paris Centre. Devant un jury de 8 membres, il défend son projet d'application qui permettrait aux usagers de commander avant d'arriver et de gagner un temps précieux. Allan nous a indiqué que « le jury a beaucoup apprécié la précision de [son] projet qui semblait cohérent [...] bien que de nombreuses améliorations ont été nécessaires par la suite. »

En six mois, avec l'aide de trois développeurs, l'application est prêtes, quatre mois sont nécessaires pour ajuster toutes les fonctionnalités et deux pour décider de l'ergonomie et le design.

L'aspect commercial est essentiel sur ce projet et **Allan** a gagné progressivement la confiance de quelques restaurateurs, bien conscients de l'importance d'évoluer vers une offre 2.0 pour satisfaire un maximum de clients.

Lancée en février 2017, le bilan est positif, l'équipe de Restominute s'agrandit et de plus en plus de restaurants adhèrent à l'application. **Allan** a élargit sa prospection à l'Île de France et compte bien d'ici la fin de l'année enclencher une dynamique de développement nationale à cet outil auquel il consacre tout son temps pour toujours l'améliorer.

contact@restominute.com



Des étudiants de TC-Juvisy brillent au concours Emploi Serious Games

Le Département Techniques de Commercialisation de Juvisy s'est illustré lors du dernier Bachelor 2 Emploi Serious Games qui s'est tenu le 28 février dernier à Paris.

Accompagné par leur enseignant, **Didier WALCSAK**, une vingtaine d'étudiants en seconde année ont participé à cette compétition nationale en commerce, gestion et management.

Cet événement d'envergure n'a pas impressionné les participants de l'établissement : confrontés à une trentaine d'écoles, ils ont brillé lors des différentes épreuves : improvisations liées à la persuasion, la négociation et des entretiens. Chaque épreuve remportée leur octroyait des points individuels pour l'étudiant et collectifs pour l'établissement.

Ils ont reçu le trophée du meilleur IUT Sérious Games. **Didier WALCSAK** souligne leur « motivation, implication et compétences qui leur ont permis de rayonner aux cours des différentes épreuves ».

En prime, **Ikram MESSAOUDI** a remporté le premier prix Grand Gagnant de la bataille « Super Champions BTS / DUT / L2 / B2 Emploi Games 2017 » ; Elle a reçu un chèque de 1000 euros. **Ikram** nous a confié avoir gagné plus de confiance en elle suite au concours, elle n'imaginait pas pouvoir l'emporter. Son bagage est pourtant solide : issue d'un Bac ES (option mathématiques), elle appartenait depuis la quatrième à la classe européenne. A l'IUT, elle s'est illustrée avec ses camarades en intégrant le projet tutoré « Cérémonie de remise de diplômes ».

Grâce à sa victoire, elle a été contactée par plusieurs écoles dont l'IFCV (Institut de formations aux carrières de la communication et de la vente). **Ikram** voudrait privilégier l'alternance et se destine à une carrière de commerciale pour évoluer en tant que Chef de projets ou de produits.

Un point sur les travaux de la Halle Technologique

Les travaux consacrés à la Halle Technologique sont achevés.

Tout a été mis en œuvre pour qu'à l'avenir il n'y ait plus de fuite dans le bâtiment qui accueille de nombreux étudiants. Pour leur confort et celui des personnels qui y travaillent au quotidien, une amélioration thermique a été entreprise. Enfin, pour toute intervention sur le toit, une ligne de vie destinée à sécuriser l'accès en hauteur a été installée.

Départ / Arrivée

Nous leur souhaitons une bonne continuation : Marie-Pierre AITASSA (secrétaire pédagogique en QLIO), Martial BOUDOT (SIT), Dominique BRUGUERA (enseignant en GLT) et Dominique YPSILANTIS (enseignant en GMP) .

Nous leur souhaitons la bienvenue : Layla DO NASCIMENTO (Service Financier) et Patrick NOVAIS (SIT),